



Le 29 août 2019

LETTRE AUX REVENTINOIS N° 8

Chers Reventinois, chères Reventinoises,

Après ce bel été ensoleillé qui, je l'espère, aura permis à la plupart d'entre vous de se reposer, de se ressourcer en famille, entre amis, sur place ou ailleurs, il faut déjà penser à la rentrée.

La rentrée passe par nos jeunes qui retrouveront le chemin de l'école « Paul Vincensini » lundi 2 septembre. Un effectif de 177 élèves est annoncé à ce jour. Un recrutement d'agent communal à mi-temps a été fait pour renforcer l'équipe des agents communaux aux côtés des enseignants. La sécurité et le bien-être des élèves, des enseignants et du personnel communal restent une préoccupation de l'équipe municipale. Le plan « Vigipirate » est toujours d'actualité.

Des travaux de nettoyage, de rénovation et d'entretien de l'école ont été effectués, comme chaque année avant la rentrée.

Nous attirons votre attention sur le stationnement autour de l'école : merci de vous bien vouloir vous garer aux places autorisées afin d'éviter les incidents et les contraventions.

Le centre-bourg « se fait une beauté » : un projet de **requalification**, en partenariat avec Vienne Condrieu Agglomération démarrera le 2 septembre jusqu'à la fin de l'année 2019. Ce projet a pour objectif de ralentir la vitesse, de sécuriser et de faciliter les déplacements piétons. Il complétera également les aménagements réalisés aux abords des anciennes écoles.

Le périmètre concerné s'étend de la rue de la mairie, en passant par la rue Mouret et la rue des Ecoles. La circulation sera donc plus compliquée dans ce secteur, des déviations de circulation seront mises en place pour faciliter la sécurité de tous et le bon déroulement des travaux. Nous comptons sur le civisme de chacun pour les respecter et les suivre. Des liaisons piétonnes entre les rues permettront un accès agréable et facile pour relier les espaces publics, les commerces et le pôle médical. Durant le temps des travaux, l'accès au parking des camping-cars sera fermé.

Une réunion publique d'informations est prévue mercredi 11 septembre 2019 à 19 H à la SAR. Nous vous y attendons nombreux.

Malgré les travaux et leurs désagréments, **la vie citoyenne de Reventin-Vaugris** continue :

La 3^e édition de **la fête du village** réunira petits et grands dès 15 H samedi 7 Septembre dans la cour de l'école publique P. Vincensini. Toutes les catégories socio-professionnelles, tous les Reventinois sont attendus pour partager un moment convivial avec les associations pour animer la commune, se connaître, se rencontrer avec les nouveaux arrivants.

.....

Mairie de Reventin-Vaugris

85, Rue de la Mairie - 38121 Reventin-Vaugris

Tél. : 04.74.58.80.17 - Fax : 04.74.58.94.42 - E-mail : secretariat@mairiereventinvaugris.fr

Vous pourrez participer à la randonnée, visiter la mini-ferme, partager le repas du soir (n'oubliez pas de réserver) dans une ambiance festive.

Vous pourrez également vous procurer l'ouvrage « Métiers d'autrefois à Reventin-Vaugris ». Le livre sera présenté à cette occasion. Vous pourrez le consulter et découvrir la richesse des témoignages et des photos. Il est le résultat d'un étroit partenariat entre le Centre Communal d'Action Sociale (CCAS) et l'association Mémoires d'Hommes. Nous remercions encore les Reventinois qui ont ouvert leur porte et leur mémoire pour cette formidable réalisation.

La fête du 8 décembre soutenue par la commune et le Sou des Ecoles se maintiendra aussi, le Téléthon sera de la partie cette année. Des informations précises vous seront communiquées en temps utile.

Un autre projet de sécurisation de la route se met en place, avec les services de Vienne Condrieu Agglomération : la portion de RN7 devant le bureau de tabac. Afin de favoriser le cheminement piétons, plus particulièrement celui des jeunes qui se rendent au collège ou au lycée par le bus, des travaux d'éclairage, d'arrêts de bus, de signalétiques seront exécutés pour améliorer la sécurité.

Les travaux du projet de Vaugris-gare pourraient commencer d'ici la fin de l'année 2019. Le travail de réflexions entre les riverains et les élus a abouti en privilégiant la sécurité à renforcer sur ce tronçon très fréquenté de la RN7, aux abords de l'école ainsi qu'un visuel plus fort pour marquer l'entrée en agglomération. Le maître d'œuvre choisi poursuit son travail et les entreprises seront retenues à l'automne.

Beaucoup de travaux certes mais ils sont nécessaires pour ces quartiers, pour les riverains, pour tous les Reventinois et les gens de passage dans la commune.

Belle rentrée à tous, et au 7 septembre pour entendre battre le cœur de notre commune et le faire vivre !

B. Vidor

Le maire

